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V;i EmEstado do Rio de Janeiro
Câmara Municipal de Cabo Frio
INDICAÇÃO N° 0056/2002

SOLICITA AO EXM° SR. PREFEITO MUNICIPAL ESTUDOS NO SENTIDO DE 
VIABILIZAR A IMPLANTAÇÃO DE AGÊNCIA BANCÁRIA COM CAIXA 
ELETRÔNICO 24 HORAS, NO T DISTRITO, ENTRE OS BAIRROS DE SANTO 
ANTÔNIO E UNAMAR.

Em 22 de fevereiro de 2002.

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que 
determina o interesse público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, 
o envio de expediente ao Exm° Sr. Prefeito Municipal, solicitando estudos no 
sentido de viabilizar a implantação de agência bancária com caixa eletrônico 24 
horas (vinte e quatro horas) no 2o Distrito, entre os Bairros de Santo Antônio e 
Unam ar.
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SALA DAS SESSÕES, 22

ARDO SILVA DE 
Vereador - Autor

JUSTIFICATIVA :

No T Distrito de Cabo Frio houve, nos últimos anos, um processo 
de explosão demográfica, em função das migrações, principalmente de 
Campos e Rio de Janeiro. Cerca de 25.000 (vinte e cinco mil) imóveis estão 
cadastrados em Tamoios, centenas de casas comerciais estão estabelecidas, não 
havendo sentido a ausência de instituição tão importante quanto a bancária, o 
que dificultao bem estar e consequentemente o processo e desenvolvimento de 
tão prom issora região.
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